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一 般 質 問 通 告 表

平成29年12月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 中 島 信 二 １ 市内を通る国道３号の整備について

(1) 吉田交差点及び周辺の改修工事の進捗状況について

ア 地元住民への告知、説明は

イ 市道吉田本線（スクールゾーン）の安全化と交通渋滞緩

和防止工事について

ウ 平行して流れる山の井川支流の豊福川、宅間田川の冠水

防止工事について

(2) 本村北交差点の拡幅工事はいつになるのか

２ 公園及び広場の増設について

(1) 子どもが遊び、高齢者の癒しとなるような小公園か広場を

身近に増やせないか

２ 樋 口 良 夫 １ 八女市中山間地域農林業生産基盤整備事業の中で農地造成、

農地改良補助金の見直しについて

(1) 八女市は、農林業が基幹産業であるが、中山間地の農地に

おいて、高齢化、農産物の価格低迷等により、耕作放棄地が

増えてきている。農地として継続させるには小面積農地を集

積する等、農地を改良する必要があるが、事業する際、平地

と比較し、２～３倍と高額負担となり、事業をあきらめざる

を得ない状況にある。補助金の見直しはできないのか

２ 木屋小学校跡地の利活用について

(1) ３月定例会で質問したが、その後の進捗状況はどうなって

いるのか

３ 森 茂 生 １ 災害対策について

(1) ため池の現状と今後の対策について

(2) 林業、森林について

ア 豪雨災害後、国、県の林業や森林政策に変化はあったの

か

イ 豪雨災害を受け、災害に強い林業、森林政策の考え方は

２ バイオマス発電について

(1) バイオマス発電の取組状況と今後の見通しについて

３ 財産管理について

(1) 立花グラウンドの蒸気機関車は今後どうするのか

ア 移設展示するための費用はいくらかかったのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

４ 萩 尾 洋 １ 人口減少対策について

(1) 移住、定住施策の現状は

(2) 流入人口の拡大に伴う今後のインフラ整備について

(3) デュアルスクールを取り入れる考えは

２ 通学路の安全確保について

(1) 定期的に点検は実施しているのか

(2) 遠距離通学児に対する配慮は

５ 田 中 栄 一 １ 被災宅地に対する復旧補助の考えは

(1) 被災宅地に対する復旧補助に関する研究は進んでいるの

か（平成27年９月定例議会市長答弁を受けて）

(2) 今後の取組はどうされるのか

２ 八女市黒木伝統的建造物群保存地区について

(1) 八女市黒木伝統的建造物群保存地区の現在までの事業実

績は

(2) 地元関係者及び地元団体との連携はどのようにしている

か

(3) 伝統的建造物群保存地区審議会の審議状況について

(4) 今後のまちづくりにどう活かしていくのか（文化財保護・

経済活性化の両面から）

６ 三 角 真 弓 １ 地域公共交通の在り方について

(1) 現状と課題について

(2) 地域公共交通網形成計画の進捗状況について

(3) 現状の見直しと平成30年度の予算にどう反映するのか

２ 高齢者福祉計画、第６期介護保険事業計画の達成状況につい

て

(1) 現状の分析はできているのか

(2) 旧八女市、旧町村ごとの課題と見直しは

３ 今後の保健師の配置について

(1) 各支所への配置をどう考えるのか（支所機能強化を考え

て）

４ 道路、河川の維持管理について

(1) 具体的にデータベース化を進める考えは

(2) 地元でできる工事（小規模）の今後の考えは

（共助を強化する視点から）

（地元施行の予算化は）
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

７ 堤 康 幸 １ 暮らしの安全安心について

(1) 携帯電話不感地域解消への取組み状況は

(2) 道路愛護に対する支援策の考え方は

２ 「八女ふる里学」活用の授業について

(1) 農業についての指導方法は

８ 小 川 栄 一 １ 地域医療構想について

(1) 地域包括ケアシステムと医療機関との連携の現状と今後

の構想は

(2) 公立病院の今後の位置付けは

２ 補助金（団体への）について

(1) 交付する団体と金額の決め方は

(2) 交付している団体へ指導・管理の現状は

９ 井 上 賢 治 １ 中山間地域の現状と対策について

(1) 道路愛護について

(2) 空き家対策について

(3) 乗合タクシーについて

(4) まちなか居住について

１０ 牛 島 孝 之 １ 所有者不明土地について

(1) 八女市における所有者不明土地・家屋の件数

(2) 固定資産税における死亡者課税、課税保留の件数

過去５年間の不納欠損の件数、金額は

免税点未満の土地・家屋の件数

(3) 相続未登記の農地の数

(4) 不在地主対策に対する八女市の考えは

２ 八女市の教育問題について

(1) 学校における教職員の、出退勤時刻の管理はどのようにな

されているか

(2) 中学校の部活動指導員について検討はされたのか、その結

果及び今後の方針は

(3) 小学校における英語教育ができる教員の数は足りている

のか、英語教育とともに日本語教育の必要性に対する八女市

の考えは

３ 八女市の一次産業振興に対する政策は

(1) 農業、林業に対する助成はどのようなものがあるのか

(2) 後継者育成また新規就業者に対する八女市の施策は
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１１ 橋 本 正 敏 １ 風水害に対する防災対策について

(1) ため池の防災・減災対策について

(2) 市指定避難所の設定について

(3) ハザードマップについて

(4) 自主防災組織の育成について

２ 鳥獣被害対策について

(1) 被害の現状把握と対策について

(2) ワイヤーメッシュ設置補助事業について

ア これまでの設置状況と今後の見通し

イ 設置の方法と維持管理の周知徹底はできているか

ウ 補助事業の要件緩和について

(3) 猟友会等捕獲団体等との連携について

(4) 今後の捕獲対策について

１２ 伊 井 渡 １ 市職員給与、人件費について

(1) 市職員の平均年収約610万円、同年間平均人件費約880万円

は高すぎでは

(2) 固定資産税滞納1,225名、市県民税滞納956名、国民健康保

険税滞納981名は、税金を払わないのではなく、生活が苦し

く払えない状況におちいっているとは思われないか

(3) 市職員平均年収、人件費を市内給与所得者水準に適正化を

行い、その財源で固定資産税、市県民税の大幅（約３割）な

引きさげ及び償却資産税の廃止を行い、苦しい生活を余儀な

くされている市民の負担軽減を計るべきでは

(4) 又、市の常勤の非正規職員の正職員化を計るべきでは

１３ 高 橋 信 広 １ 持続可能な“まちづくり”について

(1) 人口減少、少子高齢化が進行している中で、本市はどのよ

うな“まちづくり”を目指していくのか

(2) 立地適正化計画制度等を活用した“まちづくり”は具体的

に検討を進めているのか

(3) 地域内経済循環を好転させる対策は

２ 健康寿命の延伸について

(1) 「スポーツ・健康づくり都市」として、来年度の具体的な

アクションプランは

(2) 「保険者努力支援制度」の最終的な概要は

(3) インセンティブ、歯科検診など各指標の取組は
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１３ 高 橋 信 広 ３ 交流人口の拡大について

(1) 観光事業を含めた交流人口の拡大策は

(2) 「伝統工芸品月間国民会議全国大会 in 福岡」に対する現

段階での取組はどのように考えているのか

１４ 松 﨑 辰 義 １ 子どもの貧困対策について

(1) 現在の進捗状況と今後の取組について

(2) 保育料・子どもの医療費・給食費や学習支援等、子どもの

貧困という立場から、今後どのように考えていくのか

(3) 教育委員会は、子どもの貧困についてどのように考えてお

られるのか

２ 環境問題について

(1) うすま・ふぁーむぱーくの悪臭対策についての現状と今後

の課題について


